
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1473/2023 der CDU im Ortsbeirat Bretzenheim betreffend HMS in 
Bretzenheim: Raumnot zügig beheben II (CDU)) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wenn bereits jetzt die Zahl der Schulkinder so hoch ist, dass die Räumlichkeiten 

nicht ausreichen, wie wird gewährleistet, dass im Schuljahr 2024/25 alle Schulkin-
der einen Klassenraum am ersten Schultag haben? 

2. Welche Maßnahmen müssen dafür jetzt geplant werden, um rechtzeitig zu Schul-
jahresbeginn umgesetzt zu sein? 

 
Bereits jetzt laufen die Vorbereitungen zur Stellung von zwei zusätzlichen Klassenraum-
containern zum Schuljahr 2024/2025. 
Die Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) hat aktuell eine Containeranlage mit zwei Klassenräu-
men errichten lassen. Diese wurde vorausschauend mit der Schulleitung zusammen so geplant 
und errichtet, dass diese Anlage um zwei Klassenräume aufstockbar erweiterbar ist. 
 
 
3. Welche konkreten Baumaßnahmen sind an der HMS geplant, damit zukünftig kei-

ne Engpässe bei den Räumlichkeiten bestehen? 
4. Wann werden diese umgesetzt bzw. welche Aufstockung oder welcher Erweite-

rungsbau ist vorstellbar und wann beginnen die Planungen? 
 
Der Schulentwicklungsplan lässt mittelfristig eine Abnahme der Schüler:innenzahlen an der 
Heinrich-Mumbächer-Schule erkennen, so dass aktuell keine weiteren Baumaßnahmen not-
wendig werden. Die Verwaltung wird die zukünftige Entwicklung regelmäßig überprüfen. 
 
 
 
Mainz, 30.10.2023 
 
 
gez. 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 

 
 


